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令和３年度 第１回川口市図書館・映像・情報メディアセンター運営審議会 

会議録 

 

 

日 時  令和３年７月３０日（金） 午後２時～午後３時 

 

会 場  中央図書館７階 

     メディアセブン プレゼンテーションスタジオ 

オンライン(Zoom)による開催併用 

 

審議参加者 【委 員】安井賢光、中原三奈子、子安章子、目良一貴、吉田順

子、金井佳代子、渡邊朋代、溝井留美、櫻田幼子、岸田健吾、

川鍋岳人、井上清之 

 

【事務局】茂呂教育長、濵田教育総務部長、丸山中央図書館長、

朝倉中央図書館副館長、守屋前川図書館長、佐藤新郷図書館長、

星畑横曽根図書館長、荻原戸塚図書館長、渡部鳩ヶ谷図書館長、

中央図書館 佐久間庶務係長、宮﨑サービス第１係長、宇田川

サービス第２係長、加藤副主幹、増田主査、逸見主査、梅本主

事 

 

欠 席 者 【委 員】中村昌希、栁田友希、角田志穂 

 

 

議 題 

ア 令和２年度図書館及び映像・情報メディアセンターの利用状況と事業報告

について 

イ 横曽根図書館改築について 

ウ 電子図書サービスの導入について 

エ その他  

 

１ 開会 

 

２ 教育長挨拶 

 

３ 会長挨拶 
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４ 会議成立の宣言と会議録署名委員の指名 

議長は、川口市図書館・映像・情報メディアセンター運営審議会条例第７条

第２項により定足数を満たしたことにより、会議の成立を宣言するとともに、

川口市図書館・映像・情報メディアセンター運営審議会規則第４条第２項によ

り会議録署名人として溝井副会長を指名した。 

また、「川口市附属機関等の会議公開に関する要綱」の規定に基づき、この会

議は公開である旨を宣言し、傍聴人がいないことを報告し、議事を開始した。 

 

 

５ 議事 

 

○ 議題アについて、資料１に基づく 

 

[意見・質問と回答] 

委 員 資料１、４ページの貸出数を見ると芝園分室、移動図書館が昨年度よ

り増えているが何か理由はあるのか。また、７ページの移動図書館の内訳を

見ると、武道センターの利用が多いように見えるがこちらも何か理由がある

のか。 

 

事務局 芝園分室、移動図書館の武道センターともに前川図書館が昨年１２月

２８日より閉館していたため、前川図書館の利用者分が増えたと思われる。 

 

 

○ 議題イについて、資料２に基づく 

 

[意見・質問と回答]  

委 員 新たな横曽根図書館のＯＡフロア対応とは館内全体なのか。 

 

事務局 全体をＯＡフロアにと考えている。今後設計業者等と調整していく。 

 

委 員 新しい横曽根図書館の「おはなしのへや」は「物理的・視覚的に閉ざ

された空間となるようにする。」となっているがコロナ対策として換気が大切

と考えるが、利用者が安心して利用できるよう換気について提案できないか。 

 

事務局 貴重なご意見であり、換気に関しては設計業者との打ち合わせで、意

見として要望していきたい。 
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〇 議題ウ 資料３に基づき「電子図書サービス」について説明 
「電子図書サービス」は、令和４年度に予定しているシステムの更新時に併

せ、導入の準備を進めている。 
また、利用対象者は、紙の図書は市内の図書館に来館することにより市民以

外も利用できるが、電子図書は来館しなくても利用できるサービスであること

から、市民以外への貸出が多くなると市民への貸出が制限されるので、市民に

限定したいと考えている。 
 

[意見・質問と回答] 

他に意見・質問なし 

 

 

〇 議題エ その他 「図書館の新たな取り組み」１点目について説明 

子ども用「どくしょノート」の活用について 

図書館では、借りた本の記録をシールに印字して貼り付けることができ、感

想文の記入欄を設けた「どくしょノート」を配布している。夏休みに入る７月

２１日より、この「どくしょノート」をさらに活用した取り組みを開始。内容

は、「どくしょノート」１冊終了ごとに認定証『５０さつ読んだで賞！』をカ

ウンターにて贈呈。また、読み終えた５０冊の本の中から友達へおすすめした

い１冊を『おすすめのほんカード』に記入してもらい、そのカードを図書館内

で掲示等により紹介。さらに、楽しんで読書に親しんでもらえるよう『かわぐ

ちどくしょの旅 色ぬりカード』の配布も同時に行っている。１冊読むごとに

１マス色をぬりながら楽しく５０冊を目指していくもの。 
これらの取り組みを通して、子どもたちの一層の読書意欲の向上と本を読む

習慣につなげたい。 

 

[意見・質問と回答] 

他に意見・質問なし 

 

 

〇 議題エ その他 「図書館の新たな取り組み」２点目について説明 

図書館公式ユーチューブチャンネルによる情報発信について 

図書館では、この７月から公式ユーチューブチャンネルの運用を開始。図書

館の活動に関する情報・イベント情報・展示情報等、川口市立図書館全体の情

報を動画で発信していく。 
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内容は、現在、新前川図書館の PR 動画をすでに発信している。今後は、自動

機械書庫など普段見られないバックヤードの様子や地域図書館や移動図書館な

ども紹介し、活字離れが進んでいる若年層にも図書館の魅力や楽しさを伝えて

いきたい。 

 

[意見・質問と回答] 

他に意見・質問なし 

 

 

６ 副会長挨拶 

 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


